
Marie, fille de l’Archange Gabriel 

Les extraits de ce document proviennent du livre : L’Archange Gabriel biographie Ce contenu a 

été apporté par le maître Olivier Manitara au cours de son incarnation. Ce texte décrit la vision 

Essénienne de la Vierge Marie. 

 

L’Annonciation de la naissance de la Lumière dans le monde sous la forme de l’enfant 

Jésus est un haut fait de l’Archange Gabriel. Marie, à l’image du Prophète, est, elle aussi, 

dans une tradition initiatique. Sa vie tout entière est imprégnée de l’Enseignement des 

mages, des Égyptiens et des Esséniens qui, dans la lignée du Prophète Élie, mettent tout 

en œuvre pour donner un corps à Dieu. Telle est la pensée dominante des communautés 

esséniennes dans lesquelles vit la Vierge Marie. 

 

Dans son incarnation précédente, la Vierge essénienne était une prêtresse d’Isis et elle a 

passé sa vie entière au service de l’eau. Elle apportait l’eau pour bénir les statues des 

Dieux et à travers les Dieux pour bénir tous les êtres. Ainsi, elle a été une fille de Gabriel 

et s’est préparée à sa mission future. 

 

 



 

La naissance du Maître Jésus a été une des plus belles réalisations et 

offrandes du peuple essénien pour glorifier la Lumière et apporter la 

bénédiction à l’humanité et à la terre. Au cours de l’année 2007, l’Archange 

Gabriel me révéla un épisode inconnu de la vie de Marie, mère de Jésus. 

Marie était enceinte de Jésus. Ce jour-là, elle se trouvait à l’intérieur d’un 

bâtiment, en compagnie d’autres femmes qui pratiquaient le tissage. Elle 

avait un rayonnement particulier, et par-dessus tout, son visage paraissait 

transformé. Depuis quelque temps déjà, il avait pris l’apparence d’une 

goutte d’eau pure. Elle écoutait les paroles prononcées par les femmes qui 

travaillaient à ses côtés. 

Quelque temps plus tard, elle se rendit à l’endroit où elle avait l’habitude de 

prier la Divinité, telle qu’elle était vénérée à l’époque. Dans ce lieu, 

l’Archange Gabriel lui apparut. Il lui annonça qu’elle accoucherait d’un 

enfant dans lequel se trouverait la semence du monde divin. Il lui révéla 

également qu’en le portant et en le mettant au monde, elle participerait à 

l’incarnation d’un être mi-homme, mi-Dieu. Il lui dit que son fils aurait un 

lien pur avec le monde divin, une relation désintéressée, sans calcul, sans 

dette, un contact naturel et direct. 

Il termina par : « Ton enfant sera comme tu es. » Gabriel est la force divine 

qui peut décider de la nature de l’individu qui s’incarne, car il agit 

directement sur le placenta, sur l’eau. Marie était une femme d’une grande 

douceur et d’une grande pureté. Elle était intelligente et déterminée, dans 

le sens où elle ne laissait pas passer certaines choses qu’elle désapprouvait. 

Elle était droite. L’Archange Gabriel lui montra que Jésus aurait lui aussi ces 

vertus. Cette douceur et cette pureté accompagneraient son lien particulier 

avec le monde divin et la droiture lui permettrait de séparer la fausse 

lumière de la vraie. Gabriel est souvent lié aux femmes, à l’enfantement, et 

cela tient pour beaucoup au fait qu’il a révélé le Maître Jésus à travers le 

placenta de Marie, qu’il lui a construit un corps de manifestation. 

En tant que mère, Marie a permis au corps physique de son fils de se 

former, elle lui a transmis ses orientations, mais Gabriel en est le véritable 

père1. C’est pour cette raison qu’il est lié aux femmes. En effet, il a le 



pouvoir de faire apparaître et de réaliser concrètement ce que porte la 

femme subtilement. L’exemple de Moïse sortant des eaux en est une autre 

illustration. Toutefois, Gabriel n’a pas pu parler à Mennet, sa mère, car 

celle-ci n’avait pas la sagesse nécessaire. Elle était profondément rongée 

par sa vie personnelle, car elle n’avait pas réellement de puissance 

intérieure. En revanche, la femme qui a recueilli Moïse dans le Nil - qui tient 

le rôle du placenta - lui a révélé sa véritable origine sur le trône. 

1 - Cette affirmation ne nie pas la paternité biologique de Joseph. 

Il serait souhaitable que les femmes enceintes se tournent intérieurement 

vers l’Archange Gabriel et que toutes leurs grossesses soient accompagnées, 

orientées par sa présence. 

Les hommes, quant à eux, doivent se tourner vers lui pour obtenir plus de 

pureté et de discipline vis-à-vis des œuvres qu’ils vont engendrer. Gabriel 

amène une pureté, une droiture dans l’œuvre que doit accomplir l’homme. 

Finalement, Marie permit à une intelligence supérieure de planter sa 

semence de Lumière en elle, même si elle n’en était pas réellement 

consciente. Mais comme elle était pure et droite, les vertus qu’elle portait 

permirent d’offrir une terre adaptée à cette Lumière. D’ailleurs, il faut savoir 

que si les femmes veulent engendrer et voir se réaliser la beauté autour 

d’elles, elles doivent se tenir dans l’aura de la pureté, de la sagesse, dans le 

rayonnement des vertus. Elles doivent éviter d’agir par intérêt personnel et 

de se laisser féconder par le sombre et ne pas faire d’enfants 

inconsciemmenent. 
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